

Rotary 鈴鹿西ロータリークラブ会報

所属： 国際ロータリー第 2630 地区 鈴鹿・亀山グループ；

創立： 1985 年 3 月 27 日； RI 認証： 1985 年 6 月 3 日(No. 1665)；

事務所： 〒513-0802 三重県鈴鹿市飯野寺家町 816 鈴鹿商工会議所 3F；

電話： 059-383-7077； FAX： 059-383-8501；

E-Mail： info@rotary-suzuka-west.org； http： //www.rotary-suzuka-west.org/

例会場： 鈴鹿商工会議所 4F 大ホール； 例会日： 火曜日； 例会食事： 12： 00； 例会： 12： 30-13： 30；



世界に希望を生み出そう

2023 年 9 月 12 日(火)第 1730 回例会

例会場： 鈴鹿商工会議所 4F 大ホール

開始： 12： 30 終了： 13： 30

例会進行： 伊藤雅文 S A A

点鐘： 会長 江藤隆仁

ソング： 君が代 奉仕の理想

ソングリーダー： 服部高宣 副 S A A

ゲスト： 鈴鹿高校インターアクトクラブ

顧問 助田友希先生， 韓国派遣学生

加藤春菜さん

た。

午前中に開催された 5 クラブ会長・幹事会では、他クラブの現状報告を踏まえ、意見交換の場があり、地区本部からも例会についての考え方等、いろいろと参考になるお話が聞けたこと貴重でした。各クラブそれぞれに課題、問題もあり、西クラブにおいても会員増強の面で、意思統一を図りながら結果を出して行く必要があります。

二部の講演会の中では、「感動的な会長挨拶」「命を削る思いで準備しろ。」刺激的な言葉が発信されました。この先、会長挨拶は大変ですね。今期だけの話ではなく、この先の会長挨拶を引き受ける方にも言えることです。チャット GPT の力を借りて研究してみます。でも命は削れませんね？

会長挨拶

江藤隆仁 会長



皆さんこんにちは。今日は鈴鹿高校インターアクトクラブより顧問の助田先生、韓国派遣学生加藤春菜さんにお忙しい中、報告の為、例会に出席頂いています。後ほど宜しくお願いします。先週、IM が無事開催され、出席された会員の皆様お疲れ様でした。いろいろと勉強になりました

事報告

真弓純一 幹事



1. 当クラブ例会変更のお知らせ
◇9月19日(火)休会
◇9月26日(火)職場訪問例会のため鈴鹿オートリサイクルセンター
※案内を配布してございます。
2. 第4回理事・役員会(8月29日開催)決議報告
 - 1) 9月26日(火)職場訪問例会(会場:鈴鹿オートリサイクルセンター)について・・・食事, 理事会, 例会を同会場で行うことを確認.
 - 2) 10月~12月度プログラムについて・・・10/17, 12/5の内容についてプログラム委員会と調整し, それ以外は予定通りで承認.
 - 3) 秋田豪雨(7月)災害義援金について・・・7,500円を送金することで承認.
 - 4) 地区大会について・・・参加人数, 移動手段を協議.
 - 5) その他・・・米山梅吉記念館賛助会入会について「米山記念館コーポレーター会費一口10,000円(年額)・・・クラブとしては否決。個人会員への案内を行う.
3. 米山梅吉記念会館 賛助会ご入会について配布しております。
賛助会員 米山記念館フェロー 会費一口3,000円/年(10口まで)
4. インターアクト三重県グループ協議会のご案内
日時:2023年11月26日(日)受付9:30点鐘 10:00 閉会 15:00
場所:松阪市産業振興センター

5. 2023年9月のロータリーレートは、1ドル146円です。
6. 第5回理事・役員会を9月26日(火)職場訪問例会会場の鈴鹿オートリサイクルセンターにおいて開催いたします。

委員会報告

*第3600地区韓国派遣の報告 鈴鹿高校インターアクトクラブ 顧問 助田友希先生



韓国派遣学生 加藤春菜さん



韓国派遣報告

鈴鹿高等学校

くお〜れ(インターアクトクラブ)

2年 加藤 春菜

韓国派遣 1日目、まずは韓国に行く前に空港で2人の韓国人男性と会話をしました。2

人とも日本の文化や観光地にとっても興味を持ってきていました。日本にこんなにも興味を持ってきている人がいるんだなと分かり、とても嬉しくなりました。韓国に着いて、夕方にホストファミリーとお食事会に参加しました。韓国料理はとても美味しく、ホストファミリーが暖かく私を迎えてくれて、とても嬉しかったです。2日目はインターアクト年次大会に参加しました。そこで韓国の友達がたくさん出来ました。夕方にはホームステイ先のヒヨナの友達と3人でトッポギを食べたりカラオケに行ったり韓国学生の1日を体験しました。3日目はヒヨナの高校に行きました。高校の友達や先生とたくさん話をして、とても嬉しかったです。その後にチマチョゴリを着て景福宮に行きました。素敵なチマチョゴリを着ることができ、幸せでした。4日目は派遣団10人とホームステイ先10人でロッテワールドに行きました。ジェットコースターは怖かったけど、他のアトラクションはとても嬉しかったです。韓国派遣に参加して、同じ韓国派遣団の友達、年次大会で出会った韓国の友達、ヒヨナの友達など、たくさんの友達を作ることが出来ました。韓国での思い出は最高のものになりました。韓国派遣に行くことができ、本当に幸せです。

***9月度諸事お祝い**

【会員誕生日】 世古口弘子会員、服部高宣会員、藤野恵子会員、伊藤義一会員

【結婚記念日】 勇 理維子会員



***マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
ピンの贈呈**

**柴田友美会員、世古口弘子会員、田中 通
会員、川戸広樹会員**



***職場訪問例会（9月26日）について
服部高宣職業奉仕委員長**

出席報告

森 喜代造 出席委員長



正会員 29 名中 15 名出席. 出席率 : 68.18%

ニコニコボックス報告

杉崎雅代 親睦・家族委員



敬称略・順不同

江藤隆仁 : I Mも無事終わりました。色々勉強になりました。感謝。本日は仕事にて途中で抜けます。

真弓純一 : 鈴鹿高校インターアクトクラブの皆様を歓迎して。

野間芳実 : 鈴鹿高校インターアクトクラブ 助田先生、加藤春菜さんを歓迎して。

森 喜代造 : 鈴鹿高校インターアクトクラブの先生、加藤さん、本日はよろしくお願います。

岩崎 透 : 助田友希先生、大歓迎です。

森 豊 : 鈴鹿高校インターアクトクラブ顧問 助田友希先生、加藤春菜さん、ようこそお越し下さいました。歓迎します。

杉崎雅代 : 鈴鹿高校インターアクトクラブの皆様ようこそお越し下さいました。前年度会報 12 回分を頂いた中に 5 月末に会長あいさつの中で出席して頂いた小万茶屋の茶会についてのお話がありました。藤野前会長様ありがとうございました。

田中 通 : ・鈴鹿高校インターアクトクラブのみなさんようこそ鈴鹿西 RC へ！・本日、卓話します。よろしくお願いいたします。

本日のプログラム

「ロータリーの友月間に因んで」

田中 通 クラブ広報委員長



こんにちは！クラブ広報委員会 委員長の田中通です。先ほど帰られましたが、鈴鹿高校インターアクトクラブのみなさんにも来ていただき、今日うれしい一日です。

今月は「ロータリーの友月間」ということで、本日のプログラムのお時間をいただきました。例会終了までどうぞお付き合いよろしくお願います。

さて、今月号のロータリーの友ですが、表紙の絵は今月も障がい者アートです。タイトルは「あ

じさい」です。

花瓶に挿した赤紫のガクアジサイだそうです、独特のとらえ方がすごく良いですね。私はピカソの絵が好きなのですが、あのキュビズムが目立つ絵ですが、その中から躍動感と美しさを感じます。

「え？あの絵が？」と思われる方もいらっしゃると思いますが、私の考えではピカソの絵は見方があります。普通、正面から絵を観るかと思うのですが、正面から徐々に徐々に角度のないところから観ていっていただけると、その途中でハッとする美しさが現れる瞬間があります。

そして、角度を変える過程でその絵の動きが見えてきます。キュビズムというと単に3次元に分解しただけのような言葉の印象ですが、ピカソの絵は2次元の絵をひとつ次元軸を増やした3次元になるだけでなく、時間軸をも織り込んでいますので、キュビズムという言葉自体が私には不十分に思いますね。

この障がい者アートの作品も、抽象画にも見えそうな独特の深さがあります。ピカソのように独特の物のとらえ方を大切に、素晴らしいアーティストになってほしいと思います。

さて、次に40ページをご覧ください。「F1日本グランプリ会場に集まれ！ 一会員のために友愛の広場を開設— 鈴鹿バイロターリークラブ」F1の時にいつも友愛の広場を開設してくれる鈴鹿バイロターリークラブさん。私も何度か顔を出させてもらっています。全国のロータリアンが集まって、久しぶりに会う方もいたりして、とっても楽しい交流にあふれる友愛の広場F1観戦される方は、ぜひ顔を出していただくと、素晴らしいロータリーモーメントになること間違

いなしです。

なお、来年のF1は4月ということで、年度内に2回の友愛の広場になるかもしれないベイさん。がんばっている鈴鹿バイロターリークラブさんを応援します。

そして、縦書9ページは岐阜中ロータリークラブの故金さん！会って1秒で大親友になれる素晴らしいロータリアン。地区でもAGや青少年委員会委員長などを歴任され、鈴鹿西RCにも何度も足を運んでくれている縁のあるかたです。

鈴鹿西RCと一緒に、石薬師高校での講師派遣もしてくれたこともありました。元会員の中瀬弾正さんともすごく仲良かったですね。名前の読み方が難しい。カルガネさんです。

昔、元会員の河田さんが「金ゆえにとはどういう意味のお名前ですか？」とカルガネさんに直接、なんとも河田さんらしい質問をしていたのを思い出します。その時も全国に70人くらいしかないと答えられていましたが、多治見で陶芸家になった娘さんにはお客さんに覚えてもらいやすい良い名前でもとても役立ってるそうです。

経営している害虫駆除のオールコントロールサービス株式会社のつなぎを着てバイクに乗っている写真が印象的です。三重にも何度か、バイクで来られていました。

11ページの写真のカルガネさんの後ろは奥さんかな。何度かお会いしたことがありましたが、初めて会ったときは四日市で黒の革ジャンでバイクで来られていて、すごくインパクトがありました。その時はふたりとも黒の革ジャンでバイクで来られてたかな。もう15年ほど前でしょうか、お二人の元気さにびっくりした記憶があります。地区大会でもお会いしたい方です。

さて、4 ページに戻って、RI 会長メッセージです。ゴードン R. マッキナリーRI 会長、今回は「平和の実践」をテーマにインドとパキスタンのロータリアンの交流を紹介しています。

寺院まで回廊、寺院での両国のロータリアンの交流など、平和構築に動き出した状況はとても尊いものです。

RI 会長はオンラインでの交流も促進すべきことを話されています。

我々も My Rotary や、Rotary International の SNS を通じて、交流していきましょう！

藤野インターアクト委員長挨拶



会報発行担当：岩崎 透